

Fecha: 26-01-2026  
Medio: Hoy x Hoy Concepción  
Supl. : Hoy x Hoy Concepción  
Tipo: Noticia general  
Título: **Inicia primera escuela de emergencia en Tomé**

Pág. : 2  
Cm2: 85,4  
VPE: \$ 52.462

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida



*Para niños afectados por los incendios forestales.*

## **Inicia primera escuela de emergencia en Tomé**

En el sector de Punta de Parra, en Tomé se dio inicio a la primera escuela de emergencia que recibirá a niños y adolescentes damnificados por los incendios forestales. Se

trata de la primera Escuela Abierta Junaeb de Emergencia que comenzó a funcionar hoy en el Centro de Educación y Trabajo de Gendarmería. La iniciativa, forma parte del programa Escuelas de Verano, que estará disponible para niños, niñas y adolescentes de Penco y Lirquén, dos de las comunas más afectadas por los incendios.